



ARCHIVO

RELAJACIÓN. Reusche indicó que hay espacio para elevar el gasto.

CAMBIO DE ADMINISTRACIÓN

Moody's asegura que hay sólidas cuentas fiscales

JASSIEL VALDELAMAR
jvaldelamar@elfinanciero.com.mx

Tras mejorar la perspectiva crediticia del país, la agencia calificadora Moody's aseguró que no importa el gobierno que entre el próximo 1 de diciembre, pues encontrará

una economía sólida, con finanzas públicas saludables.

“Sea cual sea el gobierno que entra, entra con unas cuentas fiscales muy sólidas, su punto de partida es muy favorable, un déficit fiscal de gobierno que va a estar en torno al uno por ciento del PIB hacia finales

del 2018”, indicó en conferencia Jaime Reusche, analista soberano de Moody's para México.

El experto afirmó que la nueva administración tendrá un punto de partida muy favorable, incluso aplicando medidas de gasto adicional al déficit fiscal, pues hay un cierto espacio, aunque limitado, para absorber un incremento del gasto.

Reusche señaló que Moody's sigue las propuestas de los candidatos presidenciales para evaluar cuales serían los efectos de los cambios en políticas públicas.

“Por lo menos desde ahora, hasta mediados del 2019, que eso es lo que trata de captar la perspectiva de la calificación, no vemos un giro abrupto de la política pública, pero si se diese este escenario sí debemos cambiar la perspectiva nuevamente”, reconoció.

En su evaluación, la agencia ve un Congreso fragmentado, con fuerte oposición política que en cierta manera será un contrapeso para el nuevo gobierno..

AJUSTAN OTRAS PERSPECTIVAS

La agencia también cambió de 'negativa' a 'estable' las perspectivas en la calificaciones crediticias de las empresas del estado, así como de gobiernos locales.